



Chronique de Juillet 1889

1^{er} Juillet. — M. le docteur Arloing, professeur à la Faculté de médecine, directeur de l'École vétérinaire, et membre de l'Académie de Lyon, est nommé membre correspondant de l'Académie des sciences dans la section d'économie rurale, en remplacement de feu M. Ch. Martins.

— Deuxième journée des Courses de Lyon.

6 Juillet. — Mort de M. Georges Mougins-Rusand, fils de l'imprimeur et directeur-gérant de notre Revue, décédé à l'âge de 19 ans. Avec ce jeune homme, qui avait montré déjà les aptitudes les plus remarquables, notamment dans l'art du dessin, s'éteint un nom longtemps célèbre dans la typographie lyonnaise. Aussi, sa mort prématurée, qui a brisé de bien légitimes espérances, a-t-elle inspiré les plus profonds regrets.

7 Juillet. — Consécration solennelle de l'église de Couzon-au-Mont-d'Or (Rhône), par S. E. le cardinal Foulon, archevêque de Lyon. On sait que cette église a été construite sous l'administration de M. l'abbé Chambeyron, sur les plans de MM. Bossan et Franchet, architectes, décorée par le pinceau de M. Fournereau, et ornée de belles verrières sorties des ateliers de M. Lobin.

13 Juillet. — M. Gilardin, conseiller à la Cour d'appel, et M. Desprez, bâtonnier de l'Ordre des Avocats, sont nommés chevaliers de l'Ordre de la Légion d'honneur.